

# 24Jam

## Program Polisi Sahabat Anak, Kanit Propam Polsek Klari Aiptu Asep Saeful Zaelani Kunjungi SDN Gintungkerta 1

[KARAWANG - KARAWANG.24JAM.CO.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.24JAM.CO.ID)

Dec 2, 2024 - 20:32



**Polres Karawang** - Kanit Propam Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar  
Aiptu Asep Saeful Zaelani melaksanakan program Polisi Sahabat Anak di SDN

Gintungkerta 1 jalan raya Klari Dusun Krajan Desa Gintungkerta Kec Klari Kab Karawang. Program ini bertujuan untuk mendekatkan kepolisian dengan masyarakat, terutama kepada anak-anak usia dini.

Kegiatan ini dimulai pada pukul 08.00 Wib dan diikuti oleh anak-anak SDN Gintungkerta 1, kegiatan Langung oleh Aiptu Asep Saeful Zaelani yang berperan aktif dalam menyampaikan berbagai materi kepada anak-anak.

Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha, SH, menyampaikan bahwa program ini adalah salah satu upaya untuk membangun hubungan yang baik antara polisi dan masyarakat sejak dini. "Melalui program ini, kami ingin mengajarkan anak-anak bahwa polisi adalah sahabat yang dapat mereka andalkan, serta memberikan pemahaman tentang tugas dan fungsi kepolisian secara sederhana," ujar Kapolsek.

Dalam kegiatan tersebut, Aiptu Asep Saeful Zaelani memberikan arahan kepada anak-anak agar tidak merasa takut terhadap polisi dan menjadikan polisi sebagai sahabat mereka. Selain itu, anak-anak juga diajak untuk menjadi pelajar yang baik dan rajin, agar dapat mencapai cita-cita mereka di masa depan.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K.,S.H.,M.H., memberikan dukungan penuh terhadap kegiatan ini. Beliau menekankan pentingnya program seperti ini dalam membangun kedekatan antara kepolisian dan masyarakat sejak usia dini. "Kegiatan seperti ini sangat penting untuk membentuk persepsi positif tentang polisi di kalangan anak-anak. Kami akan terus mendukung kegiatan yang mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat," ujar Kapolres.

Kegiatan berlangsung dengan aman, tertib, dan lancar, serta disambut dengan antusias oleh anak-anak dan para guru. Program Polisi Sahabat Anak ini diharapkan dapat menjadi langkah awal dalam membangun kepercayaan dan hubungan positif antara kepolisian dan masyarakat di Kecamatan Klari Kab Karawang.

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain